

Covid-19 : Cuba comptabilise toujours plus d'arrêts de maladie que d'hospitalisations



La Havane, 22 mai, (RHC).- Les autorités sanitaires cubaines ont confirmé ce matin la tendance à la diminution des cas. La courbe du nombre de cas confirmés et d'arrêts de maladie poursuit une évolution favorable.

Le Dr Francisco Durán, directeur national d'épidémiologie au ministère cubain de la Santé publique, a fait savoir que notre pays continue de comptabiliser plus d'arrêts de maladies (1 631 au total) que d'hospitalisations.

202 patients développent la maladie, dont 198 (98,01%) suivent une évolution stable. 669 personnes se trouvent sous surveillance épidémiologique dans des hôpitaux de tout le pays et 1 790 chez elles où elles sont suivies notamment par les médecins de la famille.

Le Dr. Durán a fait savoir qu'après la réalisation de 1 880 tests, 8 nouveaux cas ont été dépistés pendant la journée d'hier. Cuba recense au total 1 916 cas et 81 morts après le décès enregistré hier.

3 patients sont en état grave et un en état critique.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/223496-covid-19-cuba-comptabilise-toujours-plus-darrets-de-maladie-que-dhospitalisations>



Radio Habana Cuba